



8 Pièces

320 m²

Réf. VP676

1 490 000 €

Plan-d'Orgon

Maison à vendre (13750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Joli mas ancien (fin XIX^{ème} siècle) rénové en 2023 d'environ 320 m² sur un parc de plus de 4000 m² situé à quelques minutes du village de Plan d'Orgon dans un quartier résidentiel coté et à 10 minutes d'Eygalières. On retrouve dans ce mas tous les codes la Provence, une belle façade en pierre, des plafonds à la française, des platanes centenaires le tout, au calme et avec une belle luminosité. Il est composé au rez de chaussée d'un salon avec cheminée, une cuisine équipée ouverte sur terrasse à l'est, une salle à manger, une buanderie, une salle de douche, un wc ainsi qu'un garage fermé, plus ...

Beautiful old farmhouse (late 19th century) renovated in 2023, approximately 320 m² in size, on a 4000 m² land located just a few minutes from the village of Plan d'Orgon in a sought-after residential area, and 10 minutes from Eygalières. This farmhouse embodies all the charm of Provence, with a beautiful stone facade, high French ceilings, century-old plane trees, and ample natural light. The ground floor comprises a living room with fireplace, an open-plan kitchen leading onto an east-facing terrace, a dining room, a laundry room, a shower room, a WC, and a closed garage and a beautiful barn ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

